

● **Dr. Rainer König-Hollerwöger** gehört hierzulande zu den bedeutendsten Sexualwissenschaftlern überhaupt! Am 10. Mai wird im Landstraßer Bezirksamt (Wien 3, Karl-Borromäus-Platz 3) um 19 Uhr sein Buch „Kindsein im Würgegriff sexueller Gewalt“ präsentiert, im Anschluss findet eine Diskussionsrunde statt.



Wien Mitte

Aus der Landstraße nicht wegzudenken

Lotterien feiern Jubiläum Zehn Jahre am Rennweg

Es war eine perfekt geplante Aktion. In nur drei Tagen wurde ein ganzes Unternehmen von vier Standorten auf einen zusammengezogen. Die Österreichischen Lotterien übersiedelten im Februar 1994 in den Rennweg 44!

Seitdem gehören die Lotterien mit rund 430 Mitarbeitern zu den größten Unternehmen in der Landstraße und stellen so auch einen bedeutenden Wirtschaftsfaktor für den dritten Bezirk dar.

Zum zehnjährigen Bestandsjubiläum des modernen Bürokomplexes Rennweg – mit beeindruckenden 6.200 m² Glasfläche an der Fassade – dankte natürlich auch Bezirksvorsteher Erich Hohenberger als Gratulant nicht fehlend. Er dankte dem Vorstandsdirektor der Österreichischen Lotterien, Dr. Emil Mezgolits, für die ausgezeichnete Zusammenarbeit des letzten Jahrzehnts.

Foto: Wolfgang Wild



BV Hohenberger gratuliert Dr. Emil Mezgolits (links) zum Jubiläum



Stadtfest: Alle Infos